

una corriente de simpatía espontánea. Y Chela Reyes bien se lo merece, por su talento y por ese don que posee en alto grado, que es el de darle a la amistad lo mejor de su espíritu.

#### En la Universidad de Chile

El Departamento de Extensión Cultural de la Universidad de Chile, que dirige el señor Anibal Bascuñán, organizó un acto cultural destinado a rendir un homenaje a Gabriela Mistral, con motivo de haber sido agraciada con el Premio Nobel, el cual se llevó a efecto el 22 de noviembre.

Este acto fué presidido por el Rector señor Juvenal Hernández, por altas autoridades de la Universidad y por los presidentes de las entidades literarias de Chile, y a él concurrió un numeroso y selecto público que llenó totalmente las aposentaduras del Salón de Honor de la Casa Universitaria.

Todos los oradores destacaron la importancia de la distinción acordada a Gabriela Mistral y algunos aspectos de su obra literaria. En nombre de la Universidad habló el escritor Mariano Latorre. Por la Sociedad de Escritores, don Eduardo Barrios; por el Sindicato de Escritores, don Luis Durand y a nombre del Pen Club y de la Alianza de Intelectuales, la señora Chela Reyes y don Angel Cruchaga Santa María, respectivamente. En representación del Ministerio de Educación habló el profesor don Gonzalo Latorre y por el Círculo de Amigos de la Cultura Árabe, don Benedicto Chuaqui. Saludaron, además, en este acto el triunfo de nuestra poetisa un representante de la Federación de Estudiantes del Perú, y el Presidente de la Academia de Letras Castellanas del Instituto Nacional.

<https://doi.org/10.29393/At246-210RARA10210>

Rafael Alberti y María Teresa León

Invitados por la Universidad de Chile, han venido a Santiago estos escritores, que en la literatura española moderna representan en su género dos figuras de las más valiosas.

En la vieja casa de Bello, Rafael Alberti y su esposa María Teresa León, dieron conferencias sobre interesantes temas, que fueron abordados seguramente con más talento que erudición. Dieron pruebas de que es la interpretación de la vida lo que más importa e interesa al espectador. Las veces que habló la novelista, que como mujer irradia simpatía y gracia, se vió lleno como nunca el Salón de Honor. Igual cosa ocurrió cuando disertó Alberti, el gran poeta que es gloria de España y del habla hispana.

Alberti y María Teresa León han sido objeto durante su estada en Santiago de reiteradas muestras de aprecio y simpatía en todos los ambientes en los cuales han actuado como artistas y amigos. Antes de regresar a la Argentina en donde viven sus días de exilio, irán al sur para conocer las bellezas de nuestro país y para dar algunas conferencias. El Rector de la Universidad de Concepción don Enrique Molina les ha invitado a la metrópoli del sur, donde seguramente serán acogidos con las mismas muestras de afecto que en la capital.